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DISCURSO 
 

DESEMBARGADOR SÉRGIO ANTÔNIO DE RESENDE - 

PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE MINAS 

GERAIS 

 

INAUGURAÇÃO DA REFORMA E AMPLIAÇÃO DO 

FÓRUM DA COMARCA DE TEÓFILO OTONI 

 

22 de maio de 2009 – 10 horas – Fórum Desembargador 

Eustáquio Peixoto – Av. Doutor Júlio Rodrigues, 415, 

Marajoara 

 

   “Arrumar a casa” – essa é uma expressão 

que as pessoas usam com muita frequência. Possui vários 

significados e, principalmente, o de renovação, que vai 

além do espaço físico, mas, também, das pessoas que o 

utilizam. 

 

    É importante que esse sentido seja 

incorporado às nossas rotinas, na vida pessoal e no 

trabalho. A reforma do Fórum de Teófilo Otoni deve 

revigorar as forças e o empenho em atender à comunidade 

que procura por esta Casa da Justiça. 
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    O Fórum foi ampliado, passando a contar 

com um elevador, além de terem sido realizadas reformas 

e pintura geral do prédio. 

 

    As obras, no valor de 375 mil e 800 reais, 

foram executadas pela FM Engenharia, com a supervisão 

do Tribunal de Justiça de Minas Gerais, através de sua 

Diretoria Executiva de Engenharia e Gestão Predial. Os 

serviços foram iniciados em março de 2008, tendo sido 

feitos em 360 dias. 

 

    A inauguração das reformas revela o 

esforço da administração do Tribunal de Minas, em dotar a 

Primeira Instância de melhores condições de 

funcionamento, com a necessária atenção à equipe de 

magistrados e servidores desta comarca, sob a liderança 

do Diretor do Foro, Juiz Flávio Prado Kretli, bem como de 

todos os operadores do direito que aqui atuam. 

 

   Porém, gosto de destacar que o alvo de 

todas as melhorias é o jurisdicionado, razão de ser das 

instituições públicas e dos seus agentes. 
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   O Judiciário tem sido tema de debate 

nacional nos órgãos da Imprensa e pela sociedade, de um 

modo geral. Desde a criação do Conselho Nacional de 

Justiça em 2005, as discussões sobre o funcionamento da 

Justiça foram intensificadas. 

 

   Questões, como a politização, gestão 

administrativa, gastos públicos, transparência, agilidade, 

informatização e várias outras, estão na pauta dos jornais e 

em todos os encontros de magistrados. 

 

   A expectativa é de que todos os 

questionamentos e críticas possam ser transformados em 

iniciativas que, realmente, tragam aprimoramento ao 

Judiciário. 

 

   Como Presidente há pouco mais de oito 

meses, posso dizer que o Judiciário de Minas tem uma 

grande e complexa estrutura para ser administrada. São 

295 comarcas, mil magistrados e 20 mil servidores 

estatutários e terceirizados, envolvendo mais de 500 

prédios e 4 milhões de processos. 
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   Existem muitas frentes, a exigirem atenção 

e investimento.  Como não é possível atender a tudo e a 

todos, a alternativa é definir as prioridades e realizá-las na 

medida do possível. 

 

   Por isso, o sentimento é de satisfação com a 

inauguração da ampliação e reforma do Fórum de Teófilo 

Otoni. Deixo registrados meus votos de paz e sucesso a 

toda a equipe da Comarca, extensivos a essa valorosa e 

tradicional comunidade. 

 

   Muito obrigado a todos. 

 

    

 

    

    

 

    

 


